

Vueling abrirá su nueva base en Sevilla

A partir de finales de octubre, la aerolínea instalará 3 aviones nuevos en San Pablo y ofrecerá vuelos directos a los principales aeropuertos de Europa

Vueling prevé transportar más de 1 millón de pasajeros y aspira a convertirse en la 1^a aerolínea del aeropuerto en un año

Sevilla, 10 de julio de 2007.- Vueling, la aerolínea de nueva generación, ha escogido Sevilla para instalar su próxima base de operaciones. A partir de finales de octubre, la compañía instalará 3 aviones nuevos, Airbus A-320, en el aeropuerto de San Pablo, y abrirá nuevas rutas con vuelos directos a los principales aeropuertos de Europa. Los nuevos destinos desde Sevilla son Venecia, Lisboa, Ámsterdam, Bruselas y Milán como destinos internacionales, y Bilbao, como destino nacional. La apertura de la nueva base va a crear aproximadamente 100 empleos directos, entre personal de tierra y tripulaciones que tendrán su residencia habitual en Sevilla.

Actualmente, Vueling cuenta con 3 bases de operaciones: Barcelona-El Prat, con 11 aviones, Madrid-Barajas, con 7 aviones, y la primera base internacional en París-Charles de Gaulle, con 3 aviones. Sevilla-San Pablo va a ser la 4ª base de Vueling y los principales motivos por los que la aerolínea se ha decidido por Sevilla son la necesidad de conectar la ciudad con vuelos directos a Europa para potenciar su atractivo turístico y como centro de negocios, la gran acogida que los sevillanos han brindado a la aerolínea desde su primer vuelo a Barcelona a finales de 2004, y la excelente previsión de estimulación del mercado que Vueling ya ha comprobado con la apertura de rutas a los principales aeropuertos de Roma y París, convirtiéndose en la aerolínea que más pasajeros nuevos aporta al aeropuerto de San Pablo (un 42% en los primeros cinco meses de 2007). Con la apertura de la nueva base, Vueling prevé transportar 1 millón de pasajeros y aspira a convertirse en la 1ª aerolínea en Sevilla en un año.

Vueling continúa su expansión en la nueva temporada de invierno 07-08, que empieza el 28 de octubre, con un incremento de actividad del 70% en toda su red, respecto a la pasada temporada de invierno. La compañía aumenta notablemente sus operaciones desde sus tres bases en Barcelona, Madrid y París. En comparación al año anterior, la compañía aumenta su actividad un 53% en Barajas; en El Prat las operaciones crecen un 26%, y en la base de París-Charles de Gaulle se doblará la actividad. En la nueva base de San Pablo, Vueling incrementará su actividad un 63% respecto al pasado invierno.



Durante la nueva temporada 07-08, Vueling operará un total de 10 rutas y 24 vuelos diarios desde Sevilla a Barcelona, Valencia, Bilbao, Roma, Milán, Venecia, Ámsterdam, Bruselas, París y Lisboa.

Este mes de julio la compañía ha cumplido su tercer aniversario. Desde el primer vuelo el 1 de julio de 2004 ya ha alcanzado los 9 millones de pasajeros y una flota de 21 aviones Airbus A 320 nuevos. Actualmente Vueling se consolida como 3ª aerolínea en El Prat y 5ª en Barajas.